

Forbach: Le château d'eau explosé aujourd'hui



Le jour J c'est aujourd'hui. C'est cet après-midi que le château d'eau du Bruch va être démoli. Hier encore, les techniciens s'affairaient au pied de la colonne, haute de cinquante mètres. À la fois, en fragilisant la base de l'immense structure de façon à faciliter sa chute, mais aussi en préparant les alentours. Ainsi, des arbres ont été coupés à proximité et un "matelas" de terre a été réalisé à l'endroit où doit s'abattre la tour.

Le château d'eau va être démoli par basculement à l'explosif. Les techniciens ont pratiqué des ouvertures dans le bas de la structure pour la fragiliser au maximum avant de procéder à son foudroyage.

Un périmètre de sécurité de 150 mètres a également été dressé de façon à ce que les curieux ne s'approchent pas trop près.

Durant l'opération, les riverains domiciliés en lisière de la forêt seront accueillis au Mille Clubs du Bruch. Quatre immeubles de l'allée des Peupliers, les numéros 15, 22, 24 et 20, seront totalement évacués.

La circulation et le stationnement seront interdits ce jour-là de 14 à 15 h à l'intérieur de ce périmètre, incluant notamment l'allée des Peupliers et l'allée de la Lisière.

Le château d'eau, datant des années 50, n'est plus en service depuis une vingtaine d'années. Le site était devenu dangereux, d'où la décision de le démolir.

Le château d'eau du Bruch est tombé



A 15 h précises, le château d'eau a basculé. Quelques secondes ont suffi pour que l'ouvrage se retrouve à terre. Photo Philippe RIEDINGER

Hors service depuis plus d'une vingtaine d'années, le château d'eau du quartier du Bruch, à Forbach, a été démoli en début d'après-midi. L'ouvrage, haut de 50 mètres, a été foudroyé. Les ouvriers de l'entreprise Cardem l'ont fait basculer sur le côté, à

l'explosif, devant de nombreux curieux.

